

東浪見小 だより

《学校教育目標》

「笑顔で“か・つ・や・く”する児童の育成」



めざす子ども像

『か』→かしこく（自らよく学びよく考える子ども）：確かな学力

『つ』→つよく（健康でやりぬく子ども）：健やか

『や』→やさしく（思いやりのある子ども）：心豊か

『く』→たくましく（すんぐ働く子ども）：おもてなしの心

令和7年11月28日（NO. 9）文責：校長

【粘り強く】

月日の経つのは早く、今年も残すところあとひと月となりました。今から6年前の春、緊急事態宣言により多くのことが制限され、現6年生が入学式までも待たされたことは、今となっては、乗り越えてきた日々の証のように感じます。同時に、大変な1年のスタートであったと改めて思います。今年は、できる限り物事が予定どおりに進むよう努めてきましたが、この厄年が「実」がみのる年になったかと、改めて振り返っているところです。

さて、東浪見っ子は、これまでの学校生活（「かつやく大作戦」）を、「力いっぱい」送ってきました。また、「全力を出しきれた」と実感できた機会も多くあったことだと思います。

一度やってみてできないといつて、二度目もできないと諦めるのではなく、粘り強く取り組む子どもたち。人の力は、こうした挑戦を続けるうちにだんだんと身についていくことを感じたことだと思います。そして、本当の自分の力を出すとは、今自分がやるべきことを、懸命にやり抜くことの積み重ねだと深く実感しているのではないでしょうか。

「鉄は熱いうちに打て」という言葉があります。まさに今、自分を鍛え、

磨くことによってこそ、自分のもっている良さや可能性が開花するのです。磨けるときに磨いておかないと、本来もっている才能が光らぬまま過ぎ去ってしまうことがあります。子どもたちが知恵を働かせ、底力を発揮すれば、きっと新たな自分と出会えるはずです。

12月は、マラソン大会や書き初め（硬筆書写）、保護者面談といった行事があります。今後も、子どもたちが様々な活動を通して成長できるよう、保護者の皆様と手を携え、子どもたちを後押してまいります。引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

【ご支援・ご協力に感謝】

「学校自由参観」と「PTAバザー」に多大なるご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。

11月10・11日の自由参観では、お子様の学習の様子を直接ご覧いただき、温かいご意見を頂戴いたしました。教職員一同、これらを教育活動への大きな糧とさせていただきます。

PTAバザーにおける事前の準備、物品のご提供、そして温かいご支援に心より感謝申し上げます。当日は、授業参観もございます。皆様のご参加をお待ちしております。

《学校からのお知らせ》

①本校の相談窓口は下記のとおりです。ご相談がありましたらご連絡ください。

・いじめ・セクハラ・体罰相談窓口 教頭（ ）・養護教諭（ ）・

・特別な支援に関する相談 教頭（ ）・

・スクールカウンセラー

（次回来校日：12月10日）

②《体育館側駐車場の舗装工事》

先日、メール配信にてお知らせしましたとおり、12月8日（月）～12月15日（月）の期間で駐車場の舗装工事を行います。期間中、進入禁止になるなど、ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願ひします。